

:: COSTO DE LA DEUDA TAMBIÉN TIENE DISMINUCIÓN

Pemex achica deuda en US\$5,000 millones

REDACCIÓN
EL HORIZONTE

La deuda financiera de Petróleos Mexicanos (Pemex) disminuyó en alrededor de \$5,000 millones de dólares para quedar en \$102,000 millones de dólares; esto después de una operación financiera concretada en septiembre, dijo ayer jueves el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Arturo Herrera.

Hasta la semana pasada, la deuda de la petrolera rondaba los \$107,000 millones de dólares, y “ahora lo hemos reducido a \$102,000 millones”, dijo Herrera durante su comparecencia en la Cámara de Senadores para analizar el Paquete Económico 2020.

Respecto al costo de la deuda de Pemex, éste se redujo en \$600 millones



FOTO: ARCHIVO

CON UN MONTO POCO MENOS 'OBESO'

La petrolera mexicana logró mejorar su perfil financiero

de dólares, debido a la mejoría en el perfil de sus vencimientos, aseguró el secretario de Hacienda.

“Se lograron refinanciar \$18,000 millones de dólares que vencían de aquí al 2025,

con lo cual se logró reducir el costo de la deuda en \$600 millones de dólares, cerca de \$12,000 millones de pesos”, destacó.

El funcionario señaló que el endeudamiento de la

petrolera se disparó de \$50,000 a \$107,000 millones de dólares de 2012 a 2018, lo cual le impidió invertir más en producción y exploración.

“A ustedes 0.6 de un punto porcentual a la mejor les parece poco, pero piensen en una deuda de \$107,000 millones de dólares, un punto porcentual son \$1,000 millones de dólares, y esta reducción de 60 puntos base son \$600 millones de dólares”, agregó.

Debido al alto nivel de la deuda de la petrolera mexicana, meses atrás agencias calificadoras redujeron sus notas.

En junio las calificadoras Fitch Ratings y Moody's degradaron la nota y perspectiva para Pemex debido a los riesgos que representa para las finanzas públicas y el desarrollo económico del país. (Agencias)